

町長 だより



木々の緑もいっそう深まり、夏の気配が感じられる季節となりましたが、皆さまにおかれましては健康にお過ごしでしょうか。

さて、令和7年度も3か月目に入りますが、今月は町民の皆さまに町の予算をわかりやすくお伝えできるように作成した「令和7年度まちの家計簿」の紹介をさせていただきます。

ご承知のとおり、「財政」とは、皆さまからお預かりした大切な財源を「安全・安心な生活の確保」や「未来への投資」として活用するための町政運営の根幹をなすものです。

「令和7年度まちの家計簿」では、今年度予算の全体概要、歳入及び歳出の内容、そして主な取り組み事業について解説しています。ホームページで公開しておりますので、ご覧いただけましたら幸いです。

また、先月18日には「ヴィアティン三重」の朝日町サンクスマッチのキックインセレモニーに参加させていただきました。

ヴィアティン三重は「クラブと地域社会が一体となることでスポーツが生活に溶け込み、人々が心身の健康と生活の楽しみを享受できる」ことを目指して当町を含め北勢7市町をホームタウンとし、子どもからお年寄りまで幅広い世代から愛されるクラブを目指して多彩な取り組みを続けています。

当町においても、小学校・あさひ園ではサッカー教室を開催していただき、また、高齢者の皆さま向けには保健福祉センターで運動教室を開催していただくなど、町民の健康増進にもご協力をいただいていることから今後もヴィアティン三重の活動を応援して参りたいと考えております。

結びに、これからは“梅雨”に続いて“猛暑”が予想される夏の到来となりますが、皆さまにおかれましては、くれぐれもご自愛いただきますようお願い申し上げます。

令和7年6月1日

町長 矢野純男

今月の表紙

朝日中学校 職場体験学習

朝日中学校の生徒が、職場体験の一環として朝日園芸の仕事に挑戦しました。アジサイの枯葉取りやシクラメンの種取りなどを体験し、植物を育てる大変さややりがいを実感した様子でした。働くことの大切さや地域への関わりについて学ぶ貴重な機会となりました。

